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Présences :           
Serge Paquin  Julie Sigouin  Marie-Josée Théberge 
Caroline Roy  Josée Nolet   Anick Bernatchez 
Éric Pomerleau  Annie Rouillard  Valérie Cossette 
     
Absences :Mario Massé, Jonathan Cossette, Yann Francoeur 
 

1- Mot de bienvenue et présentation. 

Monsieur Albert souhaite la bienvenue aux membres.  Il est 19h19.  

2- Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’adoption de l’ordre du jour est proposé par  Julie Sigouin. 

3- Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre 5 octobre 2015 

L’adoption du procès-verbal est proposé par Serge Paquin 

- Suivi au PV en 5.1  proposition de redressement budgétaire 2015-2106 

Finalement, la rencontre avec les entraîneurs s’est fait avec Caroline Roy.  

Suite à cette rencontre, ceux-ci ont dit qu’elles préféraient dormir deux 

fois en gymnase plutôt que perdre une compétition.  Le défi est de trouver 

l’hébergement dans une école, mais nous nous mobiliserons pour essayer.  

4- Points d’information et évaluation : 

4.1 Changement de date du spectacle de gymnastique (5 juin 2016) 

Considérant les besoins du gymnase pour  l’événement d’envergure du 

Pan Québécois à la fin mai, et considérant aussi la compétition régionale 

du club de natation à ces mêmes dates, il a été convenu de déplacer le 

spectacle de gymnastique au 5 juin 2016. 

LUNDI 18 janvier 2016 à 19h15  
Salle de conférences, Polyvalente La Forêt  

Procès-verbal 
 



4.2 Projet concentration Cheer-gymnastique 

En collaboration avec les intervenants de Cheerleading et de gymnastique, 

un projet de concentration pour ces deux disciplines a été présenté à la 

direction de la polyvalente.  Monsieur Alain Albert a accepté d’ajouter 

cette option lors des choix de cours des élèves.   Une publicité a été 

effectuée auprès des athlètes potentiels.  Nous sommes en attente du 

nombre de demandes.  Si le nombre d’inscription est concluant, une 

rencontre d’information sera nécessaire pour informer les parents des 

coûts et du fonctionnement reliés à ce changement. 

Quelques questionnements sur la logistique sont discutés, il est encore des 

choses à développer et à préciser.   

 

4.3 Campagne de financement fondation Kodiak 

La campagne de financement a débuté en force avec l’annonce du 

partenaire LE CHAMPION, Desjardins a remis officiellement le chèque 

de 100 000$ en échange d’un plan de visibilité alléchant sur 7 ans.  Les 

membres de la fondation Kodiak travaillent présentement à approcher 

d’autres entreprises pour être partenaires financiers des autres catégories.   

Il reste aussi à aller chercher le soutien des anciens par une campagne qui 

devrait se faire sur facebook.  L’objectif de la fondation Kodiak est de 

terminer cette campagne en 2016. 

4.4 Campagne d’agrumes 

La campagne d’agrumes a été un succès budgétairement.  L’ajout des 

pommes nous a permis d’augmenter nos ventes.  Par contre, grande 

déception au niveau de la qualité des oranges cette année.  Nous avons 

géré plusieurs plaintes.  Après les premiers retours, les retraités ont 

commencé à trier et nous avons jeté près d’une vingtaine de caisses… 

Heureusement, notre fournisseur Deshaies a été très collaborateur et nous 

a largement dédommagés en nous créditant 20 caisses.  

 

4.5 Résumé des résultats actuels de nos équipes et athlètes. 



Ce point pourra être traité plus en détail au prochain comité alors que 

davantage de compétitions auront eu lieu.  Nous entrons dans la partie la 

plus condensée des événements régionaux. 

Mais voici quelques faits saillants. 

En badminton, Raphaël Bolduc et Nicolas Laprise continuent leur 

domination en double masculin juvénile.   

En basket-ball, les équipes de division 1 se portent bien. 

Les filles juvéniles ont un dossier parfait avec une fiche de 9-0 et les 

cadettes 3-6,  les garçons juvéniles ont un dossier de 4-4, les cadets 5-5.  

Les cadets ont rapporté une bannière de la Classique de Pagé-Ahuntsic. 

 

En juvénile division 2 les filles trônent au premier rang et les garçons au 

2e rang.   Les garçons ont rapporté une bannière du tournoi à Trois-

Rivières à l’automne. 

En volley-ball, l’équipe cadette a accédé à la division forte pour un 

tournoi. 

Une seule compétition de gymnastique a eu lieu jusqu’à présent. 

Du côté du circuit provincial (P2-P3), Rosalie Pomerleau est sur la bonne 

voie pour accéder au championnat québécois. 

 

4.6 Suivi budget 2015-2016  

Lors d’une rencontre la semaine dernière avec la direction des ressources 

financières et du service éducatifs, le budget révisé à été présenté selon les 

résultats actuels. Caroline Roy fait état de la situation budgétaire.  Les 

nouvelles sont plutôt mauvaises, étant donné que nous nous dirigeons 

encore vers un déficit de l’ordre de 43 000$.  Comme l’explique Caroline, 

à la colonne dépenses, nous pouvons voir les efforts de 50 000$ pour 

diminuer les dépenses, cependant, l’exercice du printemps dernier ne 

tenait pas compte que les revenus ont encore été diminués.  Les efforts 

d’économie se retrouvent donc annulés.  La situation devient critique, 

surtout qu’il est confirmé que nous devrons trouver des solutions pour 



résorber le déficit accumulé éventuellement, et que présentement il a 

atteindra plus de 90 000$.  

 

5- Points décisionnels : 

5.1 Budget 2016-2017 et proposition d’orientation.  

Caroline Roy explique qu’elle a eu 2 demies journées de rencontres avec ses supérieures 

et les ressources financières afin d’éclaircir certaines parties du budget.  Devant les 

résultats déficitaires, il a été essentiel de se recentrer sur les orientations du sport étudiant 

de la CSH.    Suite à toutes ces discussions une proposition en est ressortie.  Afin de 

pouvoir avoir une discussion éclairée, je vous propose de lire attentivement chaque 

considérant ainsi que la proposition.  Nous pourrons ensuite prendre un temps d’arrêt 

pour réfléchir et faire un tour de table lorsque chacun sera prêt.  

 

Considérant que la mission du sport étudiant de la CSH est de soutenir les activités qui 

font parties du RSEQ (réseau scolaire étudiant du Québec). 

 

Considérant que la gymnastique est devenue un sport civil depuis 2011 et qu’elle ne fait 

donc plus partie du RSEQ. 

 

Considérant que tous les autres clubs de gymnastique de la région sont civils, et que les 

frais qui s’y rattachent sont près du double des nôtres pour toutes les catégories sauf le 

P2-P3. 

 

Considérant que la mission de la fondation du Mouvement Kodiak est de soutenir des 

sports qui font parties du RSEQ.  

 

Considérant qu’il faut penser à la pérennité du Mouvement Kodiak, avec le maintien des 

valeurs phares d’accessibilité pour les disciplines du réseau scolaire  RSEQ. 

 

Considérant le déficit budgétaire des sports  augmente encore cette année 

 



Considérant que la CSH annonce que les revenus n’iront pas en augmentant l’an 

prochain. 

 

Voici donc le plan de transition suggéré pour la gymnastique. 

 

En 2016-2017, la gymnastique pourra partie du Mouvement Kodiak, mais les frais 

d’inscription devront être ajustés afin que la discipline fasse ses frais.   

En 2017-2018, la gymnastique deviendrait un club civil autonome, externe au 

Mouvement Kodiak. 

 

Discussions diverses : 

 

Après environ une heure trente minutes de discussions et de réflexions constructives, on 

peut dire que le comité est mitigé entre le désir de conserver cette discipline historique  et 

la logique des considérants.   

 

Il est important de laisser les responsables du Mouvement Kodiak et de la gymnastique 

faire part des discussions en cours au moment qu’ils jugeront opportun avant de faire 

circuler l’information.  Les personnes du CA absentes ce soir pourront prendre 

connaissance du PV et donner leur point de vue à Caroline Roy. 

 

Au final, le comité aimerait savoir si la décision est finale, ou s’il est encore possible de 

trouver des solutions.  Caroline Roy reviendra avec une réponse au comité dès que 

possible. 

 

Un doodle à huit dates sera envoyé promptement par Caroline pour réussir à trouver une 

date qui convient à tous. 

 

Fin de la rencontre.  Il est 21h30. 

 

 



6- Autres sujets  

6.1  

6.2  

6.3 


